

Drei Medaillen für TSG-Schülerinnen

21.07.2014 10:01



Bei den badischen Schülermeisterschaften der Klasse U16 waren die besten TSG-Athleten in Schutterwald am Start. Trotz schlechter Organisation, die zu erheblichen Zeitplanverzögerungen führte, war die Medaillenausbeute mit einer Gold- und zwei Silbermedaillen zufriedenstellend.

Linda Geißler (W14) hatte erstmals über 2000m und 800m einen Doppelstart wobei die Pause mit einer Stunde knapp bemessen war. Die **zweite** der **DLV-Bestenliste** ging die 2000m daher bewusst langsam an, **gewann** aber in 7:26,51 min mit komfortablem Vorsprung. Über 800m war der Rennverlauf zunächst verhalten, ehe eine Konkurrentin 300m vor dem Ziel zu einem langen Endspurt anzog, dem Linda zunächst nicht folgen konnte. Fünfzig Meter vor dem Ziel zeigte sich dann, dass die Kräfte der Führenden schwanden und die Weinheimerin flog nur so heran. Auf dem Zielstrich waren **beide gleichauf**, so dass eine intensive **Bildauswertung** folgte mit dem Ergebnis, dass Linda um ein hundertstel die Doppelmeisterschaft verpasst hatte (2.32,09min). Seit diesem Sommer ist **Bianca Stichling** (W14) im Hochsprung eine Medaillenkandidatin, was sie mit Silber bei den Landesmeisterschaften bereits unter Beweis gestellt hat. Von 1,45m bis **1,56m** nahm die Birkenauerin alle Höhen im ersten Versuch, ehe die **Luft** bei 1,58m sprichwörtlich **dünn** wurde. Trotz drei vielversprechender Versuche blieb die Latte einfach nicht liegen, mit **Silber** war sie dennoch sehr zufrieden. **David Bergmeier** (M14) kommt nach Verletzungsspech immer besser in Schwung und gewann über 100m den B-Endlauf in 12,91s. Nur **wenige Tage** nach Schutterwald steigerte er sich beim Abendsportfest in **Mannheim** auf 12,87s. Dort erzielten einige TSG-Athleten weitere Klassleistungen: **William Roster** (U18) kam über 800m auf gute 2:02,49min, Linda Geißler (2:23,09min) und **Heide Rogers** (U18, 2:25,17min) liefen gar **Bestleistungen**.